
Protokoll Vorstandssitzung vom 09.01.2018

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia

Anwesend: Aurel Ne� (AN), Patrick Wintermeyer (PW), Sandro Lutz (SL), Antonia Mosberger (AM), Celina
Rhonheimer (CR), Tino Gfrörer (TG), Annan Zhang (AZ), Ruben Stadler (RS), Kira Erb (KE), Mathis Dedial
(MD)

Abwesend: Christian Miklautz (CM)

Gäste: Simon von Bastli

Protokollschreiber/in: AM

Beginn der Sitzung: 19:33 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 18.12.17 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• AN erinnert Komission und Vorstände an den Semesterbericht. Es gibt Vorlagen. Deadline: 18. Februar.

• FR am Freitag im Zentrum mit Fondue. Wer will mit?

• Feedback Artikel für Blitz: Deadline: 28. Februar

• Bestätigung für Einsatz im VSETH. RS und CM und CR brauchen so eine Bestätigung. Dies kann auch
für Kommissionspräsidenten und Quästoren beantragt werden.

• Data Science wurde an VIS abgegeben.

• RW wird im Moment bei VMP bleiben, weil der VMP braucht sie personell im Vorstand. PW �ndet das
eine schlechte Begründung. AN: Es ist sowieso schwierig RW zuzuordnen, ev. Probieren wir es später
nochmals, RW vom VMP wegzunehmen.

• Lohnumfrage: AN zeigt Mail. Wollen wir diese von den AMIV Alumnis übernehmen? AM: es wäre sicher
ein Mehrwert. RS: Wieso sollen wir das übernehmen, nur weil die Alumnis kein Personal haben. CR:
Diese Leistung wird genau von SwissEngineering angeboten. Finden wir es gut, dass diese Daten erhoben
werden? Einstimmig ja. Wollen wir es einem Vorstand anhängen? Eher ja, AN: es sollte nicht zu Viel
Zeitaufwand sein, WebApp existiert schon, es will einfach niemand Verantwortung übernehmen. MD
übernimmt den Job.

• Vorstandsreisli: AN schickt Doodle.

Quästor:
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• Qtool ist auf dem Stand 01.01.2018.

Information:

• Cosima ehemaliger Vorstand will PVK Fragebogen. Können wir diese an sie weiterleiten? Sie will die
Fragen. Geben wir.

IT:

• Budgetposten Coding Weekend wurde an GV vergessen. SL will an der nächsten GV einen Budgetantrag
stellen, aber die Hausmiete wird jetzt schon fällig. Aldos Vorschlag war es, dass der Vorstand das Geld
jetzt schon spricht. Gemäss Statuten darf der VS für gesellige Events kein Geld sprechen. PW: Wir stellen
an der GV einen Antrag für Budgetposten für 4000.- (das doppelte von jetzt). SL muss dafür versprechen,
dass er das Budget im 2018 nicht ausnutzt, da er in diesem Jahr zu viel budgetiert hätte, wenn wir jetzt
2000.- für das Coding Weekend im FS sprechen. Dies hat aber o�ensichtliche Nachteile. PW hat neuen
alternativen Vorschlag: Wir sprechen 2000.- Fr. für Coding Weekend als Kultur Event für FS18. PW wird
an der GV im September dann das neue Budget 2019 vorstellen, in dem das Coding Weekend als Event
im FS und HS mit 4000 CHF Aufwand, 0 CHF Ertrag und -4000 CHF Di�erenz budgetiert sein wird.

• Website: Fortschritte, Oleole :) Funktionalität steht, Design noch nicht. Es gibt aber noch Unklarheiten
betre�end statischem Inhalt. Die Kommissionen nutzen die Website im Moment sehr unterschiedlich. SL
möchte das vereinheitlichen. CR stellt den Antrag, dass das am Website Meeting angesprochen wird.
Angenommen.

Kultur:

• Pharmazie-Party. AM �ndet, dass die Party kritisch aussieht, weil sie bisher schlecht besucht war. Kultur
klärt ab wieviel es kosten würde und ob die Möglichkeit besteht, dass wir ein OK �nden. KE �ndet heraus
dass es eine StuZ Party ist und ist dagegen. Kulturvorstand ist dagegen, wir also auch.

• Strongman-Run: Budgetänderungsantrag von AN. Der Run kostet 90.-. Er soll nur leicht subventioniert
werden. Der genaue Betrag kann noch von PW festgelegt werden. AN würde OK machen. Er schlägt
500.- vor. PW will das vor der GV nochmals durchgehen (muss aber 10 Tage vor der GV angekündigt
werden).

HoPo ITET:

• Ein Assistent hat den PVKKurs vorverschoben. TG will ihm den Lohn kürzen. Wir haben die Möglichkeit,
dies um bis zu 30% zu kürzen. Dies soll proportional bleiben zu den Teilnehmern die abgesagt haben.
AZ: Was sagt der VSETH dazu? TG: Alles ist vertraglich geregelt, wir haben die Rechte dazu. Alle sind
dafür.

HoPo MAVT:

• Flurinw hat noch nicht bezahlt, er wollte dies bar tun, aber das ist nicht und in keinem Fall möglich. Es
stellt sich heraus, dass AZ 120.- Fr. bekommen hat, TG hat 20.- von einem Assistenten bekommen. Die
Hopos besprechen zusammen, wie das mit der Zahlung gelöst wird.

• Es sind Tutoren für den PreStudy Event gesucht. AZ leitet die Mail weiter

• Der AMIV Flyer muss überarbeitet werden. Vor allem die Daten ändern.

• PVK-Leiter wollen eine Bestätigung für ihre Tätigkeit beantragen. Dies Kann beim VSETH abgeklärt
werden.

External Relations:

• Bisher wurde nur für das Jubiläum angefragt. CR sagt, dass nicht für SEE und Ball angefragt werden
kann. RS braucht eine Bestätigung um den Ball zu planen, es braucht gemäss ihm nicht mehr viel Geld
um das ganze in die grünen Zahlen zu bringen. SEE hat Priorität, ER -Team probiert Sponsor für den
Ball zu �nden.
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Infrastruktur:

• Isch oke...

3. Varia

• Trolls Hobby ist Velofahren und Jassen. Er will gerne die beiden Lazertag in jedem Semester beide Events
durchführen. Es geht um 800 Fr., die im Budget erhöht werden müssten. Der Antrag wird an der GV
gestellt.

• Blitz ist am Limit mit Speicher. Er würde gerne einen . . . beantragen. TG: schlägt vor, für ein Jahr
Dropbox speicher zu kaufen. SM will aber jetzt aufräumen und den Fileserver betreuen, da er das dem
potentiellen Nachfolger nicht zutraut. SL sagt, dass die AMIV Cloud in einem halben Jahr online gehen
sollte. CR: Ist es nicht kontraproduktiv, wenn wir Speicherplatz vereinheitlichen wollen, wenn der Blitz
sein eigenes Ding macht. Weiter: Hast du schon mal den VSETH gefragt? Troll: Hast du schonmal den
Zustand der VSETH-Infrastruktur angeschaut? Es folgt VSETH Hate. PW schlägt eine Übergangslösung
vor, zB Google Drive für Blitz. Eine �xe Lösung ist in seinen Augen nicht sinnvoll. Troll will aber lieber
Festplatten kaufen und diese dauerhaft nutzen. TG: Wer wird mit dem Server arbeiten, wenn Simon nicht
mehr hier ist? Troll: Er hat fähige Nachfolger die IT können. AN: Wieviel Aufwand wäre es für den IT
Vorstand, den Blitz Server auch noch zu verwalten? SL: Aufwand ist überschaubar wenn alles funktioniert,
kann aber bei Problemen zu viel Aufwand führen. PW ist immernoch für eine Zwischenlösung. Wir haben
ja nachher eine gute Lösung, bei der sich jemand anderes über Backup und anderes Zeug kümmert. RS
sagt, dass es vom Preis her keine Rolle spielt. AN verspricht, dass er beim Blitz-Chaos aufräumen helfen
wird, schliesslich war er ja auch am Blitz essen. Dropbox Übergangslösung wird über Blitz Budget laufen.

• CAB-Abend-der-o�enen-Tür: Party für Fachvereine. CR macht den Doodle? CR. AN: Vorstansreislida-
tum hat Priorität.

• Weihnachtsmorgenessen: PW attestiert Überlastung. KE stimmt zu. Sie möchte das SEE an Kulturis
auslagern. PW möchte die Events zeitlich aufteilen.

Ende der Sitzung: 21:37 Uhr
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